



今年も去年に引き続き、中町選手にご来校いただき、車椅子ラグビー教室2を行っていただきました。

1年生は初めてなので、中町選手の自己紹介と、車椅子ラグビーのルールを説明してもらいました。



そして、今回のメインである、パリ大会の試合の様子を説明していただきました。その場にいる選手から、その時の様子を聞いたのは大変、意味深いものでした。先生たちも興味津々でした。また、直前のお知らせになりましたが、保護者としてPTA役員の方もご参加いただきました。ありがとうございました。



その他にオリンピック村での生活や大会期間中に誕生日を迎えた中町選手にサプライズのお祝いもしたそうです。選手団の絆が素敵ですね。



最後は、中町選手に質疑応答の時間でした。各学年、様々な質問が出ました。中にはプライベートな内容もありましたが、快く答えてだけでなく絶妙な質問返しもあり、楽しく過ごせました。中町選手のトーク力のおかげです。ありがとうございました。



中町選手が持参してくれた金メダルです。エッフェル塔のモチーフの金メダルは、ずっしりと重かったです。体育館を退場する出口に置いて、全校生徒が眺めたり触ったりしていました。

